



Pièces	4 Pièces
Superficie	97 m²
Référence	10970MC
Prix	549 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Votre agence era cote d'azur immobilier à nice vous propose : secteur fabron/montreal, bel appartement familial au sein d'une copropriété très bien tenue avec piscine. Ce grand t4 d'environ 98m² se compose d'une entrée, d'un salon/salle à manger climatisé de 30m² , d'une cuisine indépendante (possibilité us) d'une terrasse principale exposé plein sud avec vue verdure, sans vis-à-vis et aperçu mer. La partie nuit est composé d'une première chambre de 12 m² climatisé avec accès sur une deuxième terrasse, une salle de bain, 2 chambres supplémentaires, une salle d'eau et un wc indépendant. ...

Your era cote d'azur immobilier agency in nice offers you: montreal sector, beautiful family apartment in a sought-after residential area of nice west. This 4-room apartment of 100sqm consists of an entrance with built-in cupboard, a living room with an area of 30sqm, a kitchen of 11sqm, a terrace of approximately 20sqm with a clear view and a glimpse of the sea. The sleeping area is composed of a first bedroom of 12 sqm with access to a second terrace, a bathroom, 2 additional bedrooms, a shower room and a separate toilet. The condominium has a swimming pool and 1 garage completes the ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

